

めさせて頂きたいと思っています。支援という立場から、先生の指導と児童が何をしようとしているかを少しでも早く理解し、お手伝い出来るように頑張っていきたいと思います。

林田 真理子（学級支援員）

今年度、三年生の支援員をさせていただきます林田真理子です。初めてで慣れないことはばかりですが、自分が小学生だったころを思い出しながら、毎日元気いっぱいの子供たちと楽しく過ごしています。一年間、子供たちみんなと楽しく元気に学校生活が送れるようにお手伝いを頑張りますので、よろしくお願いします。

津奈木中学校



【前列右から】

宮崎卓也（数学・2年学年主任）、永野敏夫（英語・2年1組担任）、上村彩（理科・2年2組担任）、宮本裕梨（英語・2年副担任）、マ・ウェイリ（ALT）、中村夏子（事務職員）、上野純子（心の教室相談員）、廣田恭輔（技術・3年学年主任）、吉本裕康（保健・3年1組担任）、坂本敏子（国語・3年2組担任）、野中麻美（音楽・3年副担任）、村上昭子（庁務員）

【前列右から】

濵谷秀明（社会・1年1組担任）、諫山勝子（学級支援員）、小島憲二郎（美術・1年学年主任）、渕上智美（養護助教諭）、中里健一（校長）、光山忠（教頭）、道上智（理科・教務主任）、岩本邦子（津南学級担任）、徳永潤治（数字・1年2組担任）、長瀬智世（学級支援員）

光山 忠（教頭）

このたびの異動で佐敷中から津奈木中教頭として勤務することになりました。津奈木中での勤務が決まり、まず、重盤岩と舞鶴公園に行つきました。

津奈木を一望できる素晴らしい眺めと、津奈木町の歴史の一部を知ることができ、この地で勤務できる喜びとともに、津奈木町の教育のために全力を傾ける覚悟を決めることができました。精一杯頑張ります。こうぞよろしくお願いします。

小島 憲二郎（美術・1年学年主任）

美術担当で久木野中からきました、53歳です。津奈木町で美術との出会いはの303のイベントからです。そのとき妻をモデルに津奈木の石を使って頭像を作りました。その時町役場へいきました。「まるで美術館のようだ」と思いました。高校時代、私にナッサンを教えてくれたのは津奈木町出身の松本得三先生です。よろしくお願いします。

徳永 潤治（数学・1年2組担任）

松橋東養護学校から転勤してきました。1年2組を担任します徳永潤治です。担当教科は数学です。学校が始まり一週間が経ちました。初めて分からぬこともありますが、授業や部活動と毎日充実していく、恵まれた環境で仕事ができることに感謝しています。

す。私はスポーツなど体を動かすことが大好きなので、子どもたちの元気に負けないよう頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

濱谷 秀明（社会・1年1組担任）

4月から津奈木中学校で勤務している濱谷秀明です。教科は社会を担当します。生徒が社会を好きになれるように楽しい授業をしていきたいです。3月に大学を卒業しましたばかりなので、また右も左も分からないことがばかりです。いろいろと覚えることが多い毎日が大変ですが、この津奈木中の生徒と一緒に成長していきたいと思います。よろしくお願いします。

渕上 智美（養護助教諭）

はじめまして、保健室を担当します渕上智美です。昨年度まで水俣市内の中学で勤務しており、津奈木中学校のみなさんに色々な活躍を見聞きしていました。今年度、素晴らしい学校で勤務できることになり、とてもうれしく思っています。生徒のみなさんの健康のサポートをしながら、みんなの元気に負けないよう明るく笑顔で過ごし、自分自身も成長していきたいと思います。よろしくお願いいたします。

上村 彩（理科・2年2組担任）

はじめまして。熊本市榆木小学校から転任して参りました上村彩です。一年生の理科を担当します。4月に津奈木町に訪れ、きれいな海と山に囲まれているこの町がとても気に入りました。また、素直で元気な子どもたちのことがもっと知りたくなりました。これからどうぞよろしくお願いします。

諫山 勝子（学級支援員）

今年度、津奈木中学校一年の学級支援員をさせていただきます長瀬です。

入学式を終え、中学校生活にも徐々に慣れはじめた生徒たちはじても元気よく、楽しく一年がスタートしました。これから、生徒一人一人が明るく、元気に成長できるように生徒や先生方のお手伝いができると思います。精一杯頑張りますので、よろしくお願いします。

なんじがあるかとても楽しみです。子どもたちの学校生活が充実するよう指導していきたいと思います。ひいてこれからどうぞよろしくお願いします。

野中 麻美（音楽・3年副担任）

はじめまして。4月から津奈木中学校に参りました、野中麻美と申します。担当教科は音楽で、三年生の副担任を致します。今年三月に大学を卒業したばかりですが、教師生活はもちろん、津奈木町での生活も初めてですが、一日でも早く慣れ、日々精進していきたいと思います。生徒たちの元気にも負けないように頑張りますので、これからどうぞよろしくお願い致します。

長瀬 智世（学級支援員）

今年度、津奈木中学校一年の学級支援員をさせていただきます長瀬です。入学式を終え、中学校生活にも徐々に慣れはじめた生徒たちはじても元気よく、楽しく一年がスタートしました。これから、生徒一人一人が明るく、元気に成長できるように生徒や先生方のお手伝いができると思います。精一杯頑張りますので、よろしくお願いします。